

《单词百科:labourer是什么意思?labourer怎么发音?labourer的解释和用法》

英语单词labourer是什么意思?labourer怎么读?labourer怎么发音?简答网为您整理了labourer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



labourer怎么读

labourer的读音:['leɪbə(r)]

labourer的意思

1、n. (尤指户外的) 体力劳动者, 劳工, 工人;

labourer的相关词组

1、able-bodied labourer 强劳动力;

labourer的近义词

- 1、 **blue-collar worker** 蓝领工人, 从事体力劳动的工人;
- 2、 **drudge** n.做苦工的人, 劳碌的人;
- 3、 **employee** n.受雇者;雇员;
- 4、 **hand** n. 手;协助, 帮助;(工具等的)把, 柄;掌管;
- 5、 **helper** n.助手, 帮手;起救助作用的东西;

labourer的双语例句

- 1、 Jerry: Well, what does he do? Is he an artisan , a craftsman, labourer of some sort?

杰瑞: 那他是干啥的? 艺术家、手艺人,还是民工?

- 2、 He has worked as a labourer in factories and on building sites.

他在工厂和建筑工地干过苦工。

- 3、 Distress everywhere inclines the labourer to listen with eagerness to agitators.

遍地的贫困会使工人如饥似渴地倾听煽动者讲话。

- 4、 He tried many ways of earning, in the end he became a farm labourer.

他试过许多谋生之道, 最后他做了农场工人。

- 5、 He was taken on by a factory as a child labourer in the foundry shop.

他被一家工厂雇佣,在翻砂车间当童工。

- 6、 He went to Paris in search of work as an unskilled labourer.

他没有任何劳动技能就到巴黎找起了工作。

- 7、 The meanest labourer has the same rights as the richest landowner.

最贫贱的劳动者享有和最富的地主同样的权利。

- 8、 Will Allen is the son of a labourer laborer who could not read.

威尔·艾伦是一个不识字的劳动者的儿子。

9、The Labourer is an Economic Subject, not " Factor of Production " or " Resources "

劳动者是经济主体并非 “ 生产要素 ” 或 “ 资源 ”

10、Salute to the labourer who sticks to working position as before during the Spring Festival!

向春节期间依然坚守工作岗位的劳动者致敬!

11、The labourer hardly [scarcely] deserves his wages.

这个工人几乎不配领取他那份工资.

12、Her husband had been a farm labourer.

她丈夫以前是个农场雇工。

13、He got a job as a builder's labourer.

他找到了一份建筑工人的工作.

14、Productivity is made of three points , labourer, the subject of labour and the means of labor.

生产力由劳动者、劳动对象和劳动资料三个基本要素所构成.

15、If any labourer refuses to work, Fatima says they face brutal recriminations.

Fatima说,如果有人拒绝工人,他们将面临残酷的惩罚.

16、Tired of monotonous work as a farm labourer he took the King's shilling.

他对当农场工人干单调无味的工作已经厌倦,因此入伍当兵了.

17、He then had various jobs including labourer, model for art classes and lifeguard.

他后来做过许多工作,包括工人,艺术课的模特儿,以及救生员.

18、My father was an unemployed labourer.

我父亲是一名失业劳工。

以上是简答网为您整理的labourer怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查

看更多关

于labourer的用法、l

abourer的释义、labourer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/labourer>

